

# 中学生の皆さん、こんにちは！ 国分寺高校バドミントン部です!!

中学生、保護者の皆様、こんにちは！東京都立国分寺高等学校バドミントン部です！！  
中学校でバドミントンに打ち込んでいらっしゃるみなさんに、都立国分寺高校バドミントン部を紹介させていただきたいと思います。ぜひご一読いただき、高校選びの参考にしていただければと思います。

## 【国分寺高校の特徴】

- ☆ **進学指導特別推進校・文理融合型スーパーサイエンスハイスクール**として高いレベルの進路実現を目指します！2023年度卒業生の合格実績…国公立大88名が合格！早慶上理62名が合格！
- ☆ **1週間で合唱祭・文化祭・中夜祭・体育祭をすべて実施する最大行事「木もれ陽祭」**で大盛り上がりできます！
- ☆その他にも、充実の探究活動、オーストラリア姉妹校との交流、国数英での習熟度別授業など、自分の興味関心に合わせて高校生活を送ることができます！

## 【国分寺高校のアクセス】

- ・JR中央線「国立駅」から自転車約10分、バス約10分、徒歩約25分
  - ・西武線「鷹の台駅」から自転車約10分、徒歩約25分  
「恋ヶ窪駅」からバス約15分、徒歩約25分
- ※電車と自転車（通称：電チャ）、自宅から自転車（通称：全チャ）が多いです！  
※出身中学市区町村は、多いところから順に、  
①小平市②国分寺市③府中市④八王子市⑤小金井市⑥立川市⑦日野市⑧東村山市⑨国立市⑩昭島市・三鷹市となっていて、**中学校のEブロックやDブロックの地域からの生徒が多いです！**



## 国分寺バド部の魅力①

☆ **短い活動時間でも効率よく練習し、部活動と学習ともに高い目標実現を目指せます！**

- ・平日の体育館練習は2時間、外練習は1時間半と短い時間で効率よく練習を進めています。
- ・OBOGは部活動と学習を両立させ、国公立大学や早慶にも進学しています。

## 国分寺バド部の魅力②

☆ **生徒主体で、顧問とも協力しながら部活動を創っています！**

- ・国分寺高校には部・同好会連絡協議会（通称：部同連）という生徒会組織があり、部活動は生徒が創っています。また、バドミントン経験がある顧問もあり、生徒の活動を支えています。
- ・他に外部指導者も練習をサポートしています。

## 国分寺バド部の魅力③

☆ **「我等〈青春の庭〉国分寺高校」での高校生活で人として大きく成長できます！**

- ・バドミントン部での活動はもちろんのこと、最大行事「木もれ陽祭」を通して、リーダー性・協調性・自主性を身につけることができます。バドミントンを職業にすることは簡単なことではありません。バドミントン部の活動を含めて高校生活トータルでしっかりと成長できる環境が国分寺高校にはあります！

練習見学・体験を随時受け付けています。（長期休業中は別途本校ホームページでお知らせする「部活動体験」の申し込み手順に従ってお申し込みください。）ご希望の方は、以下のフォームからお問い合わせください！

**体験希望・お問い合わせはこちら！！** (<https://forms.office.com/r/sNxNCJymiQ>)

**国分寺バド部で充実の3年間を送りましょう！！**